

青少年交換委員会
委員

小林 博隆

(大阪梅田RC)

昨年8月に世界各国から来日した来日学生も半年が過ぎ、日本にも、日本語にもだいぶ慣れてきたころです。

ふだんは通学している学校とホームステイ先との往復で、なかなか来日学生同士が交流できないので（日本情報の習得？）、来日学生同士の交流のため、また次年度日本から世界へ派遣される派遣候補生との交流を兼ねて、ROTEX（派遣学生OB）に手伝ってもらい、信州白馬へ4泊5日のスキーツアーに行ってきました。

前回から他地区にも参加を呼びかけ、他地区の来日学生との交流も図りました。

今回のスキーツアーは、当2660地区からは来日学生7名、派遣候補生3名、ROTEX 7名、ロータリアン3名、計20名と、第2680地区（神戸、姫路、淡路）からは来日学生7名、ROTEX 1名、ロータリアン4名、計12名で、総計32名となりました。バスを一台チャーターして移動し、昼は終日スキーとスノーボード、夜は温泉と合同夕食会でおおいに盛り上がりました。来日学生の皆さんもリフレッシュできたことと思います。

ほとんどの来日学生（16～18歳）は、スキーやスノーボードは初めての体験で、3日間、終えたときには皆上達し、そして良き友と出会い、満了したツアーだったと思います。

私としては、良い思い出を作ってあげてうれしく思っています。来日学生の皆さんはきっと親日家となり、将来、彼らの自国と日本との架け橋として大いに活躍してくれることを期待しています。

